

JUSTISIA

Bupati Asahan Terima Anugerah Siddhakarya dan Lencana Pembina Produktivitas Tahun 2024

Edward Banjarnahor - ASAHAN.JUSTISIA.CO.ID

Dec 9, 2024 - 23:26



ASAHAN, Indonesiasatu.co.id - Penjabat (Pj) Gubernur Sumatera Utara (Sumut) Agus Fatoni menyerahkan Penghargaan Produktivitas Siddhakarya Sumut 2024 kepada sejumlah perusahaan, Walikota dan Bupati. Acara pemberian

penghargaan tersebut berlangsung di Aula Tengku Rizal Nurdin, Rumah Dinas Gubernur, Sumut, pada Rabu, (04/12/2024). Bupati Asahan yang diwakili oleh Kepala Dinas Ketenagakerjaan menerima penghargaan yang diserahkan langsung oleh Pj Gubsu tersebut.

Pemberian penghargaan tersebut merupakan upaya pemerintah untuk memotivasi perusahaan dalam meningkatkan produktivitas serta inovasi. Terdapat dua kategori penghargaan yang diberikan, yakni Kategori Perusahaan Kecil Kualifikasi Unggul dan Kategori Perusahaan Berkembang, serta Lencana Penghargaan Pembina Produktivitas.

Ada sembilan perusahaan dari tiga Kabupaten/Kota yaitu Asahan, Medan dan Deli Serdang yang memperoleh penghargaan tersebut. Mulai dari usaha besar-menengah, sektor perusahaan bergerak di bidang automotif, perkebunan, pengolahan makanan dan minuman. Penilaian perusahaan dilakukan oleh tim auditor independen yang ditunjuk dari Kemenaker RI.

Pj Gubsu Agus Fatoni menyampaikan, iklim kompetisi di era saat ini sudah sangat terbuka, oleh karena itu maka mau tidak mau setiap perusahaan harus melakukan terobosan, inovasi, agar produktivitasnya meningkat.

Tak hanya itu, meningkatkan kualitas produk juga akan meningkatkan daya saing, salah satunya dengan mengadopsi teknologi yang terus berkembang. "Pemerintah melakukan ini agar perusahaan bisa berkembang dan bertahan dalam memperhatikan kesejahteraan para pekerja. Selamat kepada perusahaan dan Bupati juga walikota, diharapkan tahun mendatang lebih banyak lagi penerima penghargaan agar iklim kompetisi tercipta dengan sehat", ujarnya.

Terpisah, Bupati Asahan H. Surya, B.Sc saat terima laporan Kadis Ketenagakerjaan terkait pelaksanaan kegiatan dimaksud, menyampaikan bahwa penghargaan ini bertujuan mendorong daya saing usaha lokal dengan penilaian yang mencakup kepemimpinan, perencanaan strategis, pengelolaan sumber daya manusia, fokus pelanggan, hingga hasil usaha.

Selanjutnya Bupati mengatakan, program ini juga menjadi langkah awal untuk mengikuti penghargaan paramakarya di Tingkat Nasional. "Ini menjadi suatu kebanggaan bagi Pemerintah Kabupaten Asahan yang telah berhasil meraih prestasi bergengsi ini. Prestasi ini bukan milik Pemerintah Kabupaten Asahan saja tetapi milik semua elemen yang ikut andil dalam pencapaian prestasi tersebut", ujarnya.

Terakhir Bupati Asahan berharap, Anugerah Siddhakarya ini mampu memotivasi pelaku usaha untuk meningkatkan produktivitas, inovasi, dan daya saing, sekaligus menjadi inspirasi bagi UMKM lain dalam menciptakan produk berkualitas dan berkontribusi pada ekonomi daerah dan bertujuan menciptakan ekosistem bisnis yang lebih kompetitif dan siap bersaing di tingkat nasional serta internasional.

Dalam kesempatan tersebut Bupati Asahan menerima Lencana dan Penghargaan sebagai Pembina dalam Sistem Manajemen Peningkatan Produktivitas Tingkat Provinsi Sumatera Utara.

Selain itu ada dua kelompok usaha perwakilan dari Kabupaten Asahan yang

menerima penghargaan yakni PT. Bakrie Sumatera Plantations (BSP) Tbk dengan Kategori Unggul, dan Kelompok UMKM Timun Mas dengan Kategori Berkembang. Edward Banjarnahor